

新年あけましておめでとうございます

龍は中国では縁起物として祀られたり、鯉が滝を登って龍になることがあります。古代中国人の想像力の豊かさがうかがわれます。その中に『雲は竜に従い虎は風に従う』という諺があります。立派で聰明な指導者の許には優れた人間が集まり、これを助けるという例えであります。これは、組織の在り方にも通ずる意味ある言葉だと思います。

焼津商工会議所女性会は、飯島会長の指導力の下、行動力があり、聰明な女性経営者の皆さんのが集い、『でいいふれあい交流会』女性がみた『うれるねす焼津』の編纂など、女性ならではの視点で地域活性化に寄与しております。

女性会は、正にこの諺に相応しい会ではないかと思います。松下幸之助氏は『汗をかく事で知恵が生まれる』と言っています。広範囲に活動し、行動し、汗をかいておられる女性会は、この言葉通り、知恵を絞った活動を展開しております。今年の女性会の活動も『龍の如く上昇気流に乗って』ますます御活躍する事を大いに期待します。



雲従竜風従虎の女性会

Vol.5 焼津にこの人あり

焼津商工会議所

倉嶋 伸康 副会頭

新年明けましておめでとうございます。

今年は辰年。『辰』は動物の龍を表し、十二支のうちで唯一伝説上の動物とされております。昨年の卯年は、ウサギにちなんが、東日本大震災、台風被害、円高、EUの財政危機など歴史に残る一年となってしまいました。今年こそ、龍の如く上昇気流に乗った一年であって欲しいと念願します。

龍は中国では縁起物として祀られたり、鯉が滝を登って龍になることがあります。古代中国人の想像力の豊かさがうかがわれます。その中に『雲は竜に従い虎は風に従う』という諺があります。立派で聰明な指導者の許には優れた人間が集まり、これを助けるという例えであります。これは、組織の在り方にも通ずる意味ある言葉だと思います。

焼津商工会議所女性会は、飯島会長の指導力の下、行動力があり、聰明な女性経営者の皆さんのが集い、『でいいふれあい交流会』女性がみた『うれるねす焼津』の編纂など、女性ならではの視点で地域活性化に寄与しております。

女性会は、正にこの諺に相応しい会ではないかと思います。松下幸之助氏は『汗をかく事で知恵が生まれる』と言っています。広範囲に活動し、行動し、汗をかいておられる女性会は、この言葉通り、知恵を絞った活動を展開しております。今年の女性会の活動も『龍の如く上昇気流に乗って』ますます御活躍する事を大いに期待します。

各委員会の活動とお知らせ

◆コミュニティ委員会

■11月29日(火)女性会会員限定!パネルディスカッションを開催しました

◎『やいうの活性化は私たちに任せると!~閃きは☆チカラなり~』

女性会会員オーナーで女性会初のパネルディスカッションには18名が参加!コーディネーターに田崎裕美さん(まちおこし委員会・静岡福祉大学)、パネリストにはコミュニティ委員会より清水みせ代さん、まちおこし委員会より石上碧子さん、でいいふれあい委員会より澤山奇晶子さんとの3名を迎え、自社の営業活動や社会貢献活動、焼津活性化に向けた女性会活動への提言や自身の取り組みなどについてディスカッション。まとめに女性会アクションプランについて聴講者と交えた活発な意見交換も行われるなど、会員同士をつなぐ「踊り場」的な役割としてもこれを継続事業ぞ!といった意見も出るほどの大盛況でした~!

■新春会を開催します!焼津商工会議所女性会

平成24年2月7日(火) ホテルアンビア松風館にて...

◆でいいふれあい委員会

『第14回でいいふれあい交流会』

・平成24年2月18日(土)
焼津ガーデンホールにて! 詳細については、同封のチラシをご覧ください。

『第3回カツ de 愛』を開催しました

少人数で構成する「カツ de 愛」
今回は、7対4でじっくりと会話を楽しめ... 1組のカップルが誕生そして、このカップルのみがにも進展がありそうな余韻♡

◆まちおこし委員会

☆あなたがドリームランナー☆

女性会オリジナル商品のアイデア募集を始め2ヵ月弱...お陰さまで、11月までに25件を超える応募をいただきました!女性の視点から、あふれだすユニーク&ローカル&トレンドなアイデア♪ すごい!
女性会メンバーガ、ローカルアイドルになる日も近い!? (笑)